

ENSEMBLE, REPRENONS AULNAY !

Pour une ville solidaire, écologique, démocratique en 2026

La situation à Aulnay-sous-Bois devient **inacceptable et préoccupante**. Depuis plusieurs mois, les signes d'un **pouvoir municipal à bout de souffle** se multiplient. Le maire, Bruno Beschizza, semble désormais dépassé : coups de colère en conseil municipal, polémiques à répétition, choix politiques hasardeux... À cela s'ajoutent des **soupçons graves de détournements de fonds** à la Maison de l'Emploi et Mission Locale, des **services municipaux en crise** avec des agents dénonçant un profond dysfonctionnement et un climat délétère, sans oublier une **insécurité galopante** (règlements de compte, violences, tensions avec la police, maisons closes...).

Le climat dans notre ville s'alourdit chaque jour davantage. La mairie, incapable de répondre avec sérieux, gouverne contre les habitants, affaiblit nos solidarités et abandonne les services publics. **Cette gestion autoritaire, inefficace et opaque ne peut plus durer.**

Face à cela, nous voulons une autre voie pour Aulnay.

- 👉 Une **ville sociale et solidaire**, au service de toutes et tous, et non réservée à quelques cercles d'intérêts. Une ville qui accompagne aussi bien notre jeunesse que nos aînés, qui prend en compte les habitants des quartiers du nord comme du sud.
- 👉 Une **ville écologique et vivable**, qui protège notre santé, notre environnement et surtout l'avenir de nos enfants.
- 👉 Une **ville démocratique et apaisée**, où les habitants reprennent la parole et le pouvoir. Une ville où les décisions ne sont plus dictées par un seul homme, mais construites collectivement.

C'est pour répondre à cette situation que nous créons un collectif de citoyennes et citoyens, d'habitants engagés et de militants **décidé à reprendre en main l'avenir de notre ville**. Nous appelons toutes les forces citoyennes, politiques et associatives qui refusent l'injustice, l'insécurité et le mépris à se rassembler dès maintenant. Mais surtout, à s'unir pour l'intérêt général, sans ambition personnelle, sans recherche de priviléges, mais avec **une volonté sincère de servir Aulnay**.

➡ Ensemble, reprenons Aulnay !

Mehdi Chtioui
Chef de file
Enseignant à Aulnay et
responsable associatif

Annie
Infirmière à la retraite et
responsable associative

Khemia
Etudiante en Droit

REJOIGNEZ NOUS

[aulnaycitoyenneecologique
@gmail.com](mailto:aulnaycitoyenneecologique@gmail.com)



Dominique
Technicienne de
laboratoire

Philippe
Informaticien

Djamel
Enseignant spécialisé

Jack
Contremâitre à la retraite

Djamel
Conducteur de métro